

I. En esta comprobación de lectura lo que interesa es tu pensamiento crítico sobre el tema.

Responde a la siguiente pregunta:

¿Crees que el lenguaje algún día será superado?

Como modelo de inteligencia artificial, no puedo predecir el futuro con certeza, pero puedo ofrecerte una perspectiva basada en el conocimiento actual. El lenguaje humano ha evolucionado durante miles de años y ha demostrado ser una herramienta poderosa para la comunicación y la transmisión de conocimientos. Aunque las formas en que utilizamos el lenguaje han cambiado a lo largo del tiempo, es poco probable que sea superado por completo en el corto plazo.

Sin embargo, es posible que veamos cambios significativos en la forma en que

interactuamos con el lenguaje. Con el avance de la tecnología, como la inteligencia artificial y las interfaces cerebro-computadora, podríamos desarrollar nuevas formas de comunicación más eficientes y directas. Por ejemplo, ya estamos viendo avances en la traducción automática y la comunicación basada en gestos.

Además, es posible que surjan nuevos lenguajes o formas de comunicación en el futuro, especialmente a medida que la tecnología y la sociedad evolucionen. Por ejemplo, la realidad virtual y la realidad aumentada podrían dar lugar a nuevos sistemas de comunicación basados en imágenes y experiencias inmersivas.

¿crees que algún día el ser humano no necesitará más comunicarse con otro ser viviente? (mínimo 100 palabras)

Es difícil prever con certeza cómo se desarrollarán las formas de comunicación en

el futuro, pero hasta ahora la comunicación ha sido una parte esencial de la naturaleza humana y de nuestras interacciones sociales. La comunicación no solo nos permite transmitir información, sino también expresar emociones, establecer conexiones y comprendernos mutuamente.

Aunque los avances tecnológicos podrían facilitar nuevas formas de comunicación y cambiar la manera en que interactuamos, es poco probable que el ser humano deje de necesitar la comunicación con otros seres vivientes por completo. La interacción social y la conexión humana son aspectos fundamentales de nuestra existencia y proporcionan beneficios emocionales y cognitivos.

Además, la comunicación con otros seres vivientes va más allá del lenguaje verbal. Incluye el lenguaje corporal, las expresiones faciales, los gestos y otros elementos no verbales que desempeñan un papel crucial en

la comunicación interpersonal.

Aunque la tecnología podría ofrecer nuevas formas de comunicación, es probable que sigamos valorando y buscando la comunicación directa y la conexión emocional con otros seres vivientes en el futuro.

II. Analiza el video de la lección 17 y escribe una breve reflexión sobre lo que más llamó tu atención.

(mínimo 100 palabras)

El trabajo en filosofía atrae a muchas personas debido a varias razones. En primer lugar, la filosofía se ocupa de preguntas fundamentales y universales sobre la existencia humana y el mundo que nos rodea. Aborda temas como la naturaleza de la realidad, el conocimiento, la moralidad, la ética, la justicia y el propósito de la vida. Estas preguntas son intrínsecamente interesantes y despiertan la curiosidad

intelectual.

Además, la filosofía fomenta el pensamiento crítico y el razonamiento lógico. Invita a cuestionar suposiciones, analizar argumentos y evaluar diferentes perspectivas. El trabajo filosófico requiere una habilidad para examinar y evaluar conceptos abstractos y complejos, lo cual puede ser desafiante pero también gratificante.

La filosofía también puede proporcionar una guía y reflexión sobre el sentido de la vida y las cuestiones morales. Puede ayudarnos a desarrollar una comprensión más profunda de nosotros mismos, de los demás y del mundo en general.

En resumen, el trabajo en filosofía atrae debido a su enfoque en preguntas trascendentales, su fomento del pensamiento crítico y su capacidad para proporcionar orientación en asuntos morales

y existenciales.